



Tour de France à la Voile 2010

ENS Régates



Des élèves de l'École Normale Supérieure de Cachan - Antenne de Bretagne ont mis les voiles fin juin pour un mois de compétition sur les côtes françaises.

Cette année le projet Normale Sup' Lagardère, monté de toute pièce en 2009 par des étudiants de l'École Normale Supérieure, participe de nouveau au Tour de France à la Voile et repars avec le même skipper, Eric Brezellec. Une grande majorité de l'équipage provient de l'École normale supérieure de la rue d'Ulm (Paris) et de Cachan, dont 4 élèves de l'antenne de Bretagne située à Rennes: Emmanuel Broutier, Jérémie Chapon, Antoine Martin et Arnaud Potel.



Le Tour de France à la Voile, point culminant d'un projet actif sur toute l'année.

Les partenaires LAGARDÈRE, RISE CONSEIL, LOKAD, et ENS Cachan-Bretagne ont choisi de soutenir l'équipage en aidant ces étudiants de l'ENS à s'entraîner et à participer aux différentes étapes du Championnat de France des équipages.

Le Tour de France à la Voile, compétition cruciale du championnat, a commencé à Dunkerque le 26 juin dernier. Sur dix étapes les 28 bateaux en course ont navigué sur la Manche avant de faire le Tour de la Bretagne. Après quelques jours sur les côtes de l'Atlantique la course prend fin en Méditerranée à Seyne-sur-Mer le 25 juillet.

Des équipages étudiants, amateurs affrontent des professionnels sur des parcours bananes (aller-retour entre deux bouées mouillées dans l'axe du vent) et des courses de ralliement (traversée d'une ville-étape à une autre).

Un début de compétition très encourageant

Depuis le début Normale Sup' Lagardère ne cesse de progresser et obtient des résultats particulièrement encourageants et prometteurs pour la suite. Le 5 juillet, dernier classement provisoire établit, ENS RÉGATES est en 14e position sur le classement général et 3e étudiant.

À la troisième marche du podium étudiant sur le Tour en 2009, l'objectif de cette édition 2010 est de décrocher une nouvelle fois le podium et d'obtenir de meilleurs résultats que l'an passé.

Un passage important sur les côtes bretonnes

Dimanche 4 juillet, la flotte a quitté le ponton de Dieppe à 17h pour rallier Pléneuf-Val-André, première étape bretonne du Tour de France à la Voile. Ce ralliement est l'un des plus importants avec 198 milles à parcourir, les bateaux sont arrivés dans la nuit du 5



au 6 juillet. Pendant 8 jours sur deux étapes, les bateaux régateront au large des côtes bretonnes. Pléneuf-Val-André et Lorient sont les deux villes de la région qui accueillent le Tour lors de cette édition 2010 : du 4 au 7 juillet, l'équipage sera à Pléneuf et du 8 au 11 à Lorient.

L'organisation du Tour offre la possibilité d'assister à la course en direct : à bord d'une vedette ou d'un bateau presse, vous pouvez suivre la course au plus près de l'action. C'est aussi l'occasion de rencontrer l'équipage et découvrir la voile sportive.

Contact

Amandine Mas
06 27 36 79 08
mas.ensregates@gmail.com

Lagardère

Rise Conseil

ENS
CACHAN
BRETAGNE

RENSEIGNEMENTS ET ACTUALITÉ :
WWW.ENS-REGATES.FR